
２期目４年間を振り返って  

早いもので前回の選挙から間もなく４年が経過

しようとしています。今回は、災害ガレキ処理・危

険家屋解体等の問題で特別委員会を開催したこ

ともあり大変忙しい４年間となりました。 

◎市民クラブを立ち上げる 

前回の選挙後、「新生クラブ」に所属しておりま

したが佐藤英治議員の議長就任後、会派の人達

の意見を無視し真逆の行動に出たことから５名が

新生クラブから離脱し、平成２６年１月に「市民クラ

ブ」を立ち上げました。 

その後、とんでもない議長を選出してしまったこ

とから平成２６年６月定例議会から佐藤英治議長

辞職勧告を議決し、その後９月・１２月・翌年２月・

６月と合計５回（内３回は全会一致）も議決しまし

た。しかし、全会一致にも拘らず辞職する必要は

無いとして居座り続け、選挙を迎えることになりま

した。市民の皆さまの判断を仰ぎます。 

◎会派の会長として 

平成２６年１月の「市民クラブ」を立ち上げ時、

会長に就任し、主に会の方向性を示すことと共に

所属議員の調整に努めました。その結果として議

員それぞれが能力を発揮し活発な会派活動が出

来たと思っております。 

市民クラブの力が特に発揮されたのが「東日本

大震災復・復興調査特別委員会」ではなかったで

しょうか。この特別委員会をけん引してきたのは、

市民クラブであると自負しております。 

会派として定例議会では必ず一般質問を行い、

当番でない議員については総括質疑を行ってい

ただき、少しでも市民のご意見を議会（行政）に伝

える努力を致しました。また、議会でのことや行政

の動き等を中心に昨年夏から市内２７ヶ所で会派

の報告会を開催しております。 

◎副議長として 

平成２６年６月定例議会で副議長に就任致しま

した。副議長として必要な仕事は全て問題無くこ

なしました。まだ、任期の９月１０日までは副議長

としての仕事も続きますのでしっかりと努めて参り

たいと思います。 

 

３期目に向けて頑張ります  

８月３０日（日）は、塩竈市議会議員選挙の投票

日です。 

私、「かまた礼二」は３期目を目指し頑張ります

ので市民の皆様のご支援を宜しくお願い致しま

す。 

市民クラブの現議員と共にこの選挙を勝ち抜き、
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改選後は仲間を増やし、塩竈市議会をリード出来

る会派として市民の皆様へ夢を届けたいと考えて

おります。 

 

東日本大震災復旧・復興調査特別委員会  

当委員会は、平成２５年５月１３日に設置され１

８回開催し、内参考人招致を４回行い調査してま

いりました。 しかし、この特別委員会での調査に

は限界があることから、今年３月９日に当委員会

への１００条調査権付与を全会一致で可決しまし

た。 

◎１００条委員会により三者を告発 

１００条委員会では調査権をフルに活用し、特

別委員会でできえなかった資料の請求と４回１２

人の証人喚問を行いました。このことにより種々問

題が見られることから、６月４日に元塩竈市災害

復旧連絡協議会の会長・事務局長・会計の３者を

塩釜警察署に告発し、２３日に正式に受理されま

した。 

今後は、捜査が進み何らかのかたちで結果が

出るものと期待しております。 

 

こんな会派（議員）は要らない  

公明党の浅野敏江議員と小野幸男議員は、子

宮頸がん予防ワクチン接種を塩竈市としてすすめ

るよう一般質問や予算委員会などで熱心に発言

をしていましたが昨今、子宮頸がん予防ワクチン

の副作用が問題になっています。この問題につ

いての弁明や救済の話しは一切ありません。 

また、平成２４年１１月開催の産業建設常任委

員協議会で当時の議長である嶺岸議長が「震災

での危険家屋解体で発生する有価物の横流し」

について発言しています。これは、有価物（鉄・

銅・アルミ等）の横流しをしている業者と会って実

際に見て来たというものです。特別委員会で嶺岸

議員の参考人招致をしましたが欠席し、１００条委

員会での証人喚問では「市民に迷惑がかかるか

ら」とか「記憶に無い」と答えています。「市民に迷

惑がかかるから」ということは記憶にあるということ

だと私は思います。嶺岸前議長は、窃盗犯を擁

護していることになります。 

「東日本大震災復旧・復興調査特別委員会で

の質問及び資料請求一覧」と「議決の賛否一覧」

をご覧いただきたい。特別委員会での調査に関

する質問の回数では、公明党（浅野敏江・小野幸

男・嶺岸淳一）、自由民主の会（香取嗣雄・阿部

かほる・西村勝男）・新生クラブ（佐藤英治）が殆ど

発言をしていない。公明党に関して一切ありませ

んでした。また、資料請求も同様であります。 

議決の賛否については、参考人招致や告発に

ついて公明党・さいせいクラブ（田中徳寿）・自由

民主の会・新生

クラブが反対で

した。 

この災害ガレ

キ処理・危険家

屋解体・有価物

などの問題の早

期解決を阻害し

ていた会派（議

員）と言えるの

ではないでしょ

うか。 

 

少林寺拳法塩竈道院 入門者募集  

３才児から高齢者まで もちろん女性も 

・会 場 少林寺拳法塩竈道院 専有道場 

（市内梅の宮：長沢郵便局向） 

・稽古日 毎週火・木曜日 午後 ６：３０～９：００ 

（年少者は８：００まで） 

     土曜日 午後 １：３０～４：００ 

（年少者は３：００まで） 

・連絡先 ＴＥＬ ０９０－８９２１－３７８３（鎌田まで） 

少林寺拳法塩竈道院  検索 
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東日本大震災復旧・復興調査特別委員会での質問 及び 資料請求一覧 議決の賛否一覧

開催回数 第１回 第２回 第３回 第４回 第５回 第６回 第７回 第８回 第９回 第10回 第11回 第12回 第13回 第14回 第15回 第16回 第17回 第18回

月/日 5/13 5/27 6/10 6/19 8/22 9/20 10/30 11/27 12/11 1/20 3/20 5/7 7/30 9/1 11/26 1/21 2/26 6/29 8/22 10/30 1/20 7/30 4/28 5/12 6/4

議　員　名
参考人
招致

参考人
招致

参考人
招致

参考人
招致

参考人
招致

臨時
議会

　菊地　　進 ○ ○○○ ○ ○○○ ○ ○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○ ○○○ ○○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

　志子田吉晃 特 資 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 資 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

　鎌田　礼二 ○○ ○○ ○ ○○○ ○○ ○ ○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○○ ○ ○ ○○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

　志賀　勝利 別 　委員長の為、質問を控えております ○ ○ ○○ － － ○ ○ － － ○

　伊藤　栄一 料 　監査の為、質問を控えております 料 ○ ○ ○ ○ 出張 ○ ○

　高橋　卓也 委 ○○ ○ ○ ○○○ ○ ○ ○○ ○ ○○ ○○ ○ 病欠 病欠 病欠 病欠 ○ ○ ○ ○ 病欠 ○ ○

　小野　絹子 ○○ ○ ○ ○○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

　伊勢　由典 員 請 ○○ ○○ ○○ ○○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ 請 ○○ ○○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

　曽我　ミヨ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

　浅野　敏江 会 × × × × × × ×

　小野　幸男 求 求 × × × × × × ×

　嶺岸　淳一 設 欠席 欠席 × × × × × × ×

 させいクラブ 　田中　徳寿 ○○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × × ×

 自由民主 　香取　嗣雄 置 × × × × × × ×

　　　の会 　阿部かほる ○ ○ × × × × × × ×

　西村　勝男 × × × × × × ×

 新生クラブ 　佐藤　英治 ○○ ○○ ○ ○ ○ × × × × －

 市民クラブ 　　　Ｈ２５年１２月末をもって新生クラブを離脱し新会派として出発 １点 １点 １点 ５点 　１５点 　合計 ２３点（新生クラブ時も含めると４３点）

 共産党 19点 １点 ２点 １点 ３点 ５点 ２点 ２点 １点 １点 １点 ２点 　合計 ４０点

 公明党

 させいクラブ ６点 ２点 　合計 　８点

 自由民主の会 ４点 　合計　 ４点

 新生クラブ ８点 １点 ７点 ４点 　合計 ２０点

　◎ 平成２５年　５月１３日 東日本大震災復旧・復興調査特別委員会設置（委員長：志賀勝利　・　副委

員長：鎌田礼二）

　◎ 平成２７年　３月　９日 本議会で東日本大震災復旧・復興調査特別委員会に１００条調査権を付与

することを議決（全会一致で議決）

１００条調査小委員会を設置（委員長：菊地進　・　副委員長：伊勢由典）

　◎ 平成２７年　４月２８日 東華建設・千葉鳶・晃信建設・鈴木工務店・東松島建設の５社の告発が特別

委員会で否決

　◎ 平成２７年　５月１２日 協議会会長（和田忠氏）・事務局長（千葉勇夫氏）・会計（和田野晃氏）の告発

を特別委員会で可決

　◎ 平成２７年　６月　４日 臨時議会で協議会会長（和田忠氏）・事務局長（千葉勇夫氏）・会計（和田野

晃氏）の告発を議決

塩釜警察署に３社の告発状を提出

　◎ 平成２７年　６月２３日 告発状が正式に受理

特別委員会

参考人招致に対する賛否 告発に対する賛否

100条委員会

 市民クラブ

 共産党

 公明党

 資料請求

注）調査に関係のない発言は除く

  会　派　名
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